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　中学生の時に出会った、中が赤いキ

ウイを作るのが夢です。今、試験的に

やっているのでいつか商品化したいで

すね。

なぜぶどう農園に？

やりがいは？

　やはりお客様の声を聞いた時ですか

ね。自分が育てたぶどうを「美味しかっ

た。」と喜んでもらえると、頑張ってよ

かったなと思います。

　あとは、私は０から１を作るのが好

きなので、苗を植えてから、木が成長

し立派なぶどうができるまで育て上げ

ることにやりがいを感じます。一本植

えたら、それが何年も続くって考える

と面白いですよね。

　中学２年生の時にあった職場体験で

キウイ農家に行きました。そこで育て

ていた「中が赤いキウイ」に感動して

農業の世界に興味を持ち始めました。

その後、農業の専門学校に入学し、専

攻をぶどうにするか桃にするか迷いま

したが、ぶどうを選びました。学んで

いくうちにぶどうの魅力に気付き、ぶ

どう農園に行くことを決めました。

花笑み農園

 三宅　将二 さん

SHOJI    MIYAKE

東真産業に入社して 2年目となる花笑み農園の三宅さん。

前職でもぶどうに携わっており、ぶどう歴は今年で７年

目。そんなぶどうのスペシャリストに熱い想いを聞いて

きました。

高校野球観戦

学生時代の部活

陸上・ソフトボール

好きな食べ物

パイナップル

一言

彼女募集中です！（笑）

将来の夢は？

　一つは、自分自身の体調管理ですね。

暑いときも寒いときも、雨の日も風の

日も外での仕事なので、体調管理が難

しいです。

　もう一つは、ぶどうが天候によって

左右されることです。これに関しては

防ぎようがないので、せっかく大切に

育てたぶどうがダメになってしまうと

本当に悲しいですね。

大変なことは？

趣味

　「マスカサーティーン」です！シャイ

ンマスカットよりも香りが強く上品な

味がします。ぜひ食べてみたください！

おすすめのぶどうは？




